

Antrag der SPD-Fraktion - mündlich gestellt im Hauptausschuss

Die SPD-Fraktion beantragt die Einrichtung einer gebundenen Ganztagsgrundschule in Hennef. Dafür sollen zunächst 100.000 Euro im Haushalt 2012 bereitgestellt werden.

Begründung:

Eine offene Ganztagsgrundschule soll das Schulangebot in Hennef ergänzen. Durch mehr Lehrerstellen und ganztägige Betreuung kann eine optimale und individuelle Förderung erreicht werden. So kann auch die Betreuung von Schülerinnen und Schülern in den Nachmittagsstunden ausgebaut werden.

Ausführliche Begründung im Ausschuss.